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宁波能源集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022 -002 
 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 
☐媒体采访 业绩说明会 

 
☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

形式 ☐现场     网上    ☐电话会议 

时间 2022年11月29日 15:30-16:30 

地点 价值在线（www.ir-online.cn），采取网络互动方式举行 

上市公司接待人员姓名 

董事长 马奕飞 

副董事长、总经理 诸南虎 

副总经理、财务总监 夏雪玲 

董事会秘书 沈琦 

独立董事 徐彦迪 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.请问贵公司奉化抽水蓄能项目已经距离签订意向书有9

个月了，为什么还没有进展？项目是否已经黄了 

    答:项目公司已于2022年10月份成立，目前前期工作积极

推进中。 

    2.各位领导，你们好，龙观抽水蓄能项目已经过去一年多

了，为什么还是没有消息，目前项目处在什么阶段了？ 

    答:投资者您好，龙观项目目前正在积极推进前期工作，

谢谢。 

    3.请问各位领导，公司目前的业务布局是什么样的？ 

    答:投资者您好，宁波能源主要从事热电联产、生物质发



电、抽水蓄能、综合能源服务，以及围绕能源、环保产业开展

相关金融投资、贸易等业务。 

    4.董秘您好，请问公司在新型电力系统及综合能源服务领

域有哪些相关技术和项目？ 

    答:投资者您好，公司目前正在积极布局储能、风电等新

能源产业，同时积极探索用户侧综合能源服务等业务。谢谢。 

    5.请问马总，在国家碳中和的政策方针下，作为能源公司，

公司有哪些举措来为国家出一份力？ 

    答:公司积极发展生物质能、抽水蓄能、风电等低碳项目，

助力国家实现“双碳”目标。 

    6.请问各位领导，请介绍下公司的新能源发展计划？ 

    答:您好，公司围绕转型升级发展目标，积极发展抽水蓄

能、电化学储能、风电等业务。 

    7.请问董事长，公司有没有往氢能源发展的意向？ 

    答:投资者您好，公司尚未开展氢能源相关业务，谢谢。 

    8.尊敬的董事长，我是贵公司的小投资者！我想提问有3

个方面，1、现在公司围绕这碳中和这方面发展公司现有无虚

拟电厂产业，或者有无向这块领域扩张？2、关于公司显示公

司绝大部分营业额是来之大宗商品为什么毛利率为公益性质

般，公司碳中和领域占有率这么低，公司有没计划剔除大宗商

品业务加大碳中和发展，有计划具体几时能达到占有率达到营

业额百分之五十以上，3、关于宁波西杻地区开发区公司有没

计划碳中和绿色能源参与投资谢谢 

    答:投资者您好，公司积极响应双碳政策，努力加大绿色

能源业务发展，积极开展储能、风电等新能源产业，积极探索

用户侧综合能源服务等业务，同时也将积极关注城市区域开发

过程中综合能源、绿色能源发展机会。谢谢。 

    9.请问各位领导，贵公司甬创电力召开了绍兴越信环保科

技有限公司1MW/2MWh储能项目可行性研究报告的专家评审会。

可研的编制单位浙江聚能智慧电力科技有限公司、评审专家组

和能源集团相关部室受邀出席了此次会议。请问这是电力、储

能侧新的应用吗？对贵公司本年度或者未来发展有何提高和



改善。 

    答:投资者您好，该项目为用户侧储能项目，符合公司发

展战略，谢谢。 

    10.请问公司目前股东人数是多少，感谢解答！ 

    答:投资者您好，截止9月30日公司股东人数为72654户，

谢谢。 

    11.请问各位领导：贵公司储能、虚拟电厂等市场主体参

与电力辅助服务市场、电力现货市场是否有实际应用和平台，

进展在哪一步？贵公司的海曙区龙观抽水蓄能和奉化抽水蓄

能是否不同项目，是否可研和立项。两个项目请分别回答。进

展情况怎么样？ 

    答:投资者您好，公司独立储能项目预计于2023年投入运

行，后将根据市场情况参与电力辅助服务；龙观抽蓄和奉化抽

蓄为不同项目，目前均在积极推进中，谢谢。 

    12.请问董事长，公司单单龙观和奉化两个抽水蓄能项目

投资加起来就170亿，公司市值却只有40多亿，请问公司资金

从哪里来 

    答:投资者您好，公司将通过自有资金、权益性融资和债

务性融资等方式来筹措项目资金，谢谢。 

    13.请问下沈秘书能回答下截止至2022年11月29号公司股

东人数多少人？ 

    答:投资者您好，本次业绩说明会无法替代公司公告，2022

年11月29号公司股东人数为未披露数据，请您见谅。公司截止

9月30日公司股东人数为72654户，谢谢。 

    14.请问下公司储能领域几个项目进度怎么样了？ 

    答:投资者您好，公司储能项目均按计划推进中，其中万

华储能项目和光耀储能项目预计于明年投产，谢谢。 

    15.请问贵公司有国网新源借壳上市的可能性吗？ 

    答:您好，感谢您的关注，我公司目前与国网新源未有业

务往来，如您有相关疑问，请咨询国网新源，谢谢。 

    16.请问下诸董事长！梅山港电站总投资额多少？ 

    答:投资者您好，该项目尚未完成预可研、可研编制等前



期工作，总投资额尚未确定，谢谢。 

    17.宁波地理位置靠近大海，请问公司有潮汐发电吗？ 

    答:投资者您好，公司目前没有潮汐发电业务，谢谢。 

日期 2022年11月29日 

 


